



NOTA DE PRENSA

ANPE y Fundación Dádoris firman un acuerdo de colaboración.

El pasado 22 de marzo 2021, el sindicato independiente formado por docentes de la enseñanza pública ANPE, y la Fundación Dádoris firmaron un Convenio en la sede del sindicato en Madrid.

El pasado 22 de marzo 2021, el sindicato independiente formado por docentes de la enseñanza pública ANPE, y la Fundación Dádoris firmaron un Convenio en la sede del sindicato en Madrid, en virtud del cual el sindicato colaborará en los próximos cursos lectivos con la Fundación en la identificación de alumnos de 2º de Bachillerato entre los Institutos públicos de Enseñanza Secundaria que cumplan los requisitos para optar a premios a la excelencia que otorga cada curso la Fundación.

La Fundación Dádoris tiene como objetivo el apoyo tanto económico como de tutela y asesoramiento a jóvenes que gracias a su talento y esfuerzo extraordinarios obtienen unos resultados académicos sobresalientes en Bachillerato, pero cuyas familias no tienen recursos económicos para pagarles estudios superiores.

“Para nosotros es un orgullo colaborar con la Fundación Dádoris. En **ANPE** estamos seguros de que, a través del talento y el esfuerzo, los estudiantes de hoy serán grandes profesionales del mañana”, declaró Nicolás Fernández Guisado, presidente nacional de **ANPE**.

Por su parte, *Pedro Alonso Gil*, presidente de la Fundación Dádoris, agradeció la confianza depositada por **ANPE** y focalizó sus palabras en la similitud que ambas entidades tienen en los valores que las mueven. *“La constancia, el talento y la excelencia está en todos los estratos sociales. No tienen raza, religión, origen ni procedencia, y todos merecen la oportunidad de alcanzar una formación completa”*. Asimismo, agradeció el apoyo que **ANPE** viene realizando a la Fundación Dádoris desde el curso pasado en la identificación de estudiantes candidatos.

Con la firma de este Acuerdo de Colaboración, ANPE y Fundación Dádoris trabajarán juntos para contribuir al desarrollo de la formación y talento de estudiantes brillantes, y por tanto a la mejora de la sociedad española.

Madrid, 24 de marzo de 2021.

